

Informationen zum Projekt



Projekt des Vereins Hundefreunde Freistett

Umrüstung auf LED und Anschaffung PV Anlage

Wer sind wir?

- Der Hundefreunde Freistett e.V. hat 154 Mitglieder – davon sind etwa 50 aktiv im Hundesport
- Wir fördern mit unseren Welpen- und Basiskursen Wissen über Hundeeziehung für die breite Bevölkerung und engagieren uns mit unserer Jugendgruppe und Sommerfreizeitangeboten im Bereich der Jugendarbeit.
- Wir durften 2023 die DVG Landesmeisterschaft „Fährte“ ausrichten und 2024 die DVG Landesmeisterschaften im Obedience und im Agility.

Unsere Ziele?

- Als Hundebesitzer sind wir viel in der Natur unterwegs und Naturschutz und Nachhaltigkeit sind uns deshalb besonders wichtig. Wir wollen daher weg von Kohlestrom und hin zu grüner Energie. Die aktuell hohen Energiekosten von ca. 130 Euro/Monat Stromkosten belasten zudem die Vereinskasse.
- Unsere Ziele für 2024 sind daher den Stromverbrauch zu senken, auf energiesparende Geräte umzusteigen und Strom selbst zu produzieren.
- Das heißt konkret:
 - o Umrüsten aller Leuchtmittel im Vereinsheim und im Außenbereich auf LED (Flutlicht ist bereits umgestellt)
 - o Installation eines Balkonkraftwerks mit 4 PV Modulen und Mikrowechselrichter, zur Erzeugung eigenen Stroms

Langfristig werden wir weitere Geräte gegen energiesparendere Neugeräte austauschen.

Wir würden uns über die Förderung freuen, da wir damit unserem Ziel, nachhaltiger zu werden ein Stück näher kommen könnten und wir diese Ziele ohne eine finanzielle Unterstützung nicht umsetzen könnten.

Informationen zum Projekt

Wie in vielen Vereinen verbrauchen Kühlschränke, Tiefkühlschränke, Spülmaschinen, die Beleuchtung des Vereinsheims sowie die Flutlichtanlage auch bei uns viel Strom.

Das belastet die Natur und die Vereinskasse.

Nachdem wir bereits die Flutlichtanlage auf LED umgestellt haben, möchten wir 2024 auch das Vereinsheim auf LED umrüsten und außerdem mit einer kleinen Photovoltaikanlage (Balkonkraftwerken) unseren eigenen Solarstrom produzieren.

Mit unserem eigenen Strom können wir außerdem die laufenden Kosten reduzieren, sodass wir mehr Geld für andere Projekte zugunsten unserer Vierbeiner zur Verfügung haben.

Langfristig wollen wir dann auch noch alte „Stromfresser“-Geräte austauschen.

Da unser Verein noch Kredite für das Vereinsheim abbezahlen muss, sind wir für dieses Projekt auf Sponsoren/Fördergelder angewiesen.